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联想企业级解决方案品鉴会
在郑举办

本报讯（记者 周 娟）联想集团近日在郑州举
办了以“新云力量”为主题的企业级解决方案品鉴
会，向近百名行业客户和合作伙伴展示了联想在企
业级领域的最新业务布局和产品解决方案。

这是联想在发布“腾云计划”之后，在全国开展
的首次大规模巡展活动。据悉，此次巡展将历时 1
个月，覆盖全国10个大区的30余座城市，重点展示
以ThinkServer和 System x产品组合为核心构建的
一系列平台级和行业专属解决方案。

在品鉴会上，ThinkServer 第五代产品家族和
System x M5产品也一同亮相，包括定位于成长型
企业应用的ThinkServer TD350，以及为电信、互联
网 云 计 算 数 据 中 心 客 户 设 计 的 ThinkServer
RD550、ThinkServer RD650。 其 中 ThinkServer
RD550/650采用了联想独家的“Any Tech”技术，用
户可以根据业务需求进行分段式的投资，降低总体
拥有成本。另外，ThinkServer 还拥有领先的散热
设 计 方 案 。 而 System x M5 产 品 家 族 独 有 的
System x可信平台保障，在减少企业运维成本的同
时，以可靠性能确保企业关键业务的稳定运行。

如何预防手机乱扣费
近日央视曝光有运营商员工私自为用户增开

业务的事例，让不少通信用户开始担心自己是否
“中招”。那么，在日常使用过程中，如何避免自己
的手机被私自开通增值业务？要如何预防手机乱
扣费现象呢？

市民平时要注意及时了解个人话费详单信
息，避免被稀里糊涂的增值业务扣费。如果不清
楚自己到底开通了什么业务，可以登陆网上营业
厅，输入个人手机号和服务密码，查看已开通的业
务，找到增值业务取消即可；也可以用手机登陆掌
上营业厅，取消增值业务。

市民还可以拨打运营商客服电话或到营业厅
取消所有增值业务，避免不必要的花费。一般来
说，如果不知道具体需要取消什么业务，可以这样
对营业厅工作人员要求：

“我的号码只保留打电话、发短信、GPRS 上
网功能，其它点播、梦网、订阅服务的功能全部关
闭，以后需要什么业务，我再自行办理。”

此外，平时还要避免下载不明软件，以免手机
中毒或者误装“吸费软件”，注意更改手机APP的
隐私权限等。
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改变不止一点点
改变不止一点点
改变不止一点点

本报记者 周娟

上网速度提升了，图片加载更快了，着急上网抢火车票的时候再也不
用担心卡顿了，爱看的韩剧追起来再也不用担心网速了……一年前，说起
4G，很多人都会问：“4G？是什么？”如今，用过的人多会得意地告诉你：
“‘四哥’网速嗖嗖的，够爽快。”

从 2013年 12月 4日工信部颁发 4G牌照算起，4G不知不觉已满“周
岁”。一年间，4G用户从零开始飞速发展，除了满足个人用户在通信联络
和移动应用上的数据需求外，4G技术在政务、商务、工业、医疗等、教育等
领域的创新应用上屡有突破。对于4G用户来说，这一年，4G带来的高速
网络不止意味着更流畅的通讯体验，更是全方位地改变了自己的生活。

贤达毕至问商机
2015中国酒业发展信阳论坛召开，

群贤毕至，来自国务院发展研究中心的
经济学家以及中国酒业协会、河南省酒
业协会联合邀请的酒业技术专家、咨询
专家组成了一个强大的阵容，为中国酒
业2015把脉问诊、擂鼓助兴。

论坛同期举办了鸡公山酒业厂庆
65年的活动，作为河南南部著名的地产
品牌企业，该企业见证了大家莅临的风
采气度，在品质和营销方面所呈现的务
实作风，也在论坛上获得专家的集体赞
誉。

数据里的中国酒业
在对2015做出新的判断之前，中国

酒业协会副理事长兼秘书长王琦发布
了 2014年 1~10月份的发展数据。数据
表明，2014年 1到 9月份，全国酿酒行业
规模以上企业完成酿酒总产量 5961.70
万千升，同比增长了3.33 %，其中9月份
酿酒总产量 631.97万千升，同比下降了
5.95%；10月份，饮料酒总产量是 469.21
万千升，同比下降 5.90%。分别来看，前
三季度发酵酒精累计产量是 718.52 万
千升，同比增长 8.99%；饮料酒产量是
5243.18万千升，同比增长2.60%。

这组数据包含白酒、啤酒、黄酒、葡
萄酒、酒精业等分析资料，王琦报告认
为，在行业调整期中，利润都存在不同

的下降，2014年11月25号，财
政部联合发文取消酒精消费
税，自 12月 1日起执行。这个
政策执行后，对酒精行业发展
是一个非常大的利好，也将在
一定程度上，刺激白酒行业走
出低迷状态。

创新谋变求发展
国务院发展研究中心市

场经济研究所所长任兴洲认
为，中国经济进入新常态，中
国酒业不可能脱离大背景而独善其身，
酒业所遇困境在所难免，因此必须要适
应新常态，创新和谋变是中国酒业可持
续发展的根本。

任兴洲在报告中提示中国酒业从
业者，我国经济已经进入一个具有明显
新特征的发展阶段，而且今后一段时期
都将稳定保持这种状态。这个新常态
具备四大特征：

1、增速换挡：由过去的高速增长转
为中高速增长，逐步稳定在新的均衡
点，当人均收入达到11000国际元（国际
元是多边购买力评价比较中将不同国
家货币转换为统一货币的方法）的时
候，每个国家都要进入增速换挡阶段，
我国目前是9000~10000国际元左右，中
国经济总量已经成为全世界第二大经
济体。

2、优化结构：酒业黄金十年可谓

“耍酒疯”，但是历史规律性到来，优化
结构的阵痛必须要经历，去产能是一个
痛苦的过程，这个过程有很多企业会很
困难。

3、新动力：经济增长将从要素驱动、
投资驱动转向创新驱动，转变为更多依
靠科技进步、劳动者素质提高和管理创
新，通过自主创新形成新竞争优势，促进
产业转型升级，同时依靠改革释放新动
力。

4、多挑战：一些不确定性风险可能
逐步显现，这些都势必影响酒业发展。

对于鸡公山酒业，任兴洲认为，酒
业发展细分市场中，明确目标客户群
体，高中低端、高中低度逆势上扬，市
场永远有机会，她说，“信阳市鸡公山
酒业目前上升态势很好，根本在于定
位，鸡公山酒业董事长、总经理朱耀辉
做好区域市场的思路非常清晰，从而
取得了很好的成绩”。

源宜购进口酒原产地
采购服务模式登陆中原

本报讯 日 前 ，进 口 葡 萄 酒“ 源 宜 购 模
式”——当下进口酒破局之道中原酒业董事长论
坛在郑州举行。大会主旨针对当下进口酒在流
通、营销环节所遭遇的诸多问题及如何破解展开
多维讨论，并发布“源宜购”进口酒原产地采购服
务模式。

据大会嘉宾河南源宜购进出口贸易股份有
限公司董事长冯瑞林介绍，其所运用的“源宜购”
模式主要有以下特点：

1.简化环节，市场透明。目前，进口酒进货
环节上多数采用代理模式，到上海、深圳等城市
寻找一些稍具规模的贸易公司，进行具体酒品的
代理。就流通环节而言，进口葡萄酒中转链条过
长，一瓶葡萄酒，在流转过程中，不仅价格被拉
高，同时面临着酒品品质无法稳定这一难题。

为了进口酒市场发展更加合理化，冯瑞林所
在的“源宜购”和省酒协共同成立了“进口酒原
产地采购（河南）服务中心”。其中，源宜购简化
了进口葡萄酒在流通环节上多个繁琐环节，让经
销商直接享受国外酒庄的一手报价。源宜购遍
及全球十余个葡萄酒主产地，1100余家酒庄的战
略资源，将为经销商提供丰富多样的选择。

2.体验式进货，让采购变成一场完美的旅
行。河南省轩晖葡萄酒教育集团董事长袁志龙，
给记者讲述了他跟随源宜购人员一起到法国采
购的经历：“和源宜购一起到法国后，从参观酒
窖、选酒、谈判，一直到后来的签约，源宜购人员
全程不回避我们，让我们真正体验了进口葡萄酒
采购的全过程，同时也感受了法国葡萄酒文化，
对我们集团今后的葡萄酒教育也增添了很多思
路。”

3.实现合作共赢。当今时代是一个信息多
元化的时代，原有的一个企业把控整个销售链条
上下游的时代已经过去，市场验证了那样的模式
会耗费过多的人员成本。一个人或者一个商家
的能力是有限的，只有细化分工，才能让整个行
业快速的发展。“源宜购只做自己擅长的分内事
情，我们只是为经销商提供海外优质的酒庄资
源，做好经销商与海外联系的桥梁。通过我们平
台采购酒品的商家，还能进行合作，同时享用进
关后的一款或者多款酒品，分化到各个市场中，
避免了一个商家销售整个货柜酒品的库存压
力。 （付 霞）

酒业新常态 鲜货有几许？
解读2015中国酒业发展信阳论坛

本报记者 王见宾

12月 8日，2015中国酒业发展信阳论坛召开。来自国务

院发展研究中心、中国酒业协会、河南省酒业协会以及全国各

地的专家、企业家、智业高手云集信阳，户外初冬寒气，室内春

意暖心。论坛所激荡的智慧火花，为中国酒人烹饪出了一席

思想的盛筵。

国务院发展研究中心市场经济研究所所
长 任兴洲：创新和谋变是中国酒业可持续发
展的根本，目前中国酒业发展环境变化表现
为：增长速度换挡、结构阵痛调整、市场结构变
化、政策显著调整、社会舆论变化。

中国酒业协会副理事长兼秘书长 王琦：
从 2014年前 10个月数据分析，酿酒行业仍保
持一个产量缓慢增长，销售收入增速回落，利
润下滑，部分酒企业呈现亏损额扩大的态势，
酒类行业仍处于深度的调整阶段。

总体来看，酿酒行业在2014年仍保持一个
产量缓慢增长，销售收入增速回落，利润下滑，
部分酒亏损额扩大的态势，酒类行业仍处于深
度的调整阶段，酒市同仁的共同努力，尤其是骨
干酿酒企业在调整产品解构，开发新的消费群
体和创新市场运营模式等方面，都在积极探索，
做出了许多调整，取得了一定的成效，从宏观经
济来看，社会经济民生的不断改善，酿酒的环境
也将越来越好，我们应该充满信心。

专
家
观
点
：

酒
事
快
评
：

生活：
社交网络无处不在

“清晨醒来的第一件事是刷牙洗
脸吗？不，是刷社交软件，看看昨夜
有谁给我点赞。”随着 4G时代的到来，
社交软件在大家日常生活中占据着越
来越重要的位置。随时随地和朋友分
享生活，4G高速让人们之间的互动更
紧密。

而在 2014 年之前，由于网速、资
费等原因，大部分手机用户使用微
信、微博、QQ 等应用时消耗的流量
都较少，流量较大的应用则多在WiFi
条件下使用。进入 4G 移动互联网之
后，移动社交应用迎来了飞速发展。
据统计，微信用户已突破 6 亿，手机
QQ 活跃用户高达 5.21 亿，易信用户
也已过亿。

“以前用手机聊QQ，网速很不靠
谱，动不动就掉线。”上班族刘蒙告诉
记者，用上 4G 后，现在可以随时随地
通过手机QQ、微信、微博、陌陌等各种
各样的社交软件和朋友互动。“除了文
字、图片外，还能分享语音、视频，真正
的天涯若比邻。”

工作：
碎片时间充分利用

4G一周年，也是 4G给市民工作方
式带来变化的一年。常年忙于商务出
差的陈先生，以前在路上时经常需要利
用手机收发邮件或者浏览网页，而时不
时卡顿的网络让这些简单的工作变得
麻烦。成为最早一批的 4G 用户后，在
机场、车站等待的时间里，通过4G，他可
以处理各种日常工作，甚至可以抽空开
个视频会议。 4G让他的碎片时间得到
合理利用，时间变得更充实。

开淘宝店的小文，以前只能通过电
脑处理业务，如今，受益于 4G 的高速，
她不用再整天守在电脑旁，只需随身携
带一部手机，就让她在处理其他事件的
同时不错过一个客户。“4G速度快，答复
快了成交率也上去了。”

在4G牌照发放之初,多位专家都曾
表示，4G不仅可以更好地满足移动用户
高速无线上网的需求，移动互联网业务
应用将持续深入，推动移动生产办公、
移动电子商务、移动交通物流、智慧家
庭等行业信息化服务不断扩展，并催生
更多的业务形态和服务模式。

娱乐：
看片传图清晰流畅

“今年走过了很多地方，真心为‘四
哥’点赞，4G网络覆盖非常棒，信号超级
好，刷微博给力，看视频流畅，能随时随
地分享我的照片。现如今，无论去哪
里，我都可以随时把自己走过的足迹与
大家一起分享。”用上 4G 后，不少旅游
达人都表示，有了更精彩的旅行体验。

用手机几分钟下载一部高清电
影，一秒下载一首歌，瞬间打开一张图
片……越来越多的市民开始享受 4G网
络的快捷。市民梁先生告诉记者，“我
平时喜欢看视频、追新剧，因此，对稳定
的网速要求特别高。”他说，以前在 3G
网络状况下，下载电影电视剧掉线、卡
壳是家常便饭，有时候看到精彩剧情时
网络卡住了，会觉得特别扫兴。自从他
成为郑州首批 4G 用户后，这种烦恼的
日子就一去不复返了。“无论是视频还
是照片都是秒传，上网用微信、刷微博，
看视频都是神一般的速度。”

如今，无论是普通用户还是业界都
已经形成普遍结论，比起3G网络，4G网
络速度更快、质量更好，资费更优。

期待：
精品网络资费更低

“4G用起来够爽，不过流量也是哗
哗的，资费再低一点就好了。”采访中，
不少市民告诉记者，期待 4G 资费能够
再划算一些，这样用起来就更随意了。

据工信部最新发布的数据显示，
10 月份，4G 用户净增突破 1450 万户，
移动电话用户结构也呈现 2G 和 3G
用户均向 4G 用户迁移趋势，并且移
动互联网单月接入流量创新高，每用
户月均使用流量突破 190M。受益于
4G 网络的迅速铺开，运营商从传统
话音业务转向流量经营的步伐在加
快，4G 已经推动流量消费从 M 时代
跃入 G 时代。

覆盖广、速率高的精品网络是 4G
发展的基本保障，而越来越丰富的终端
和更接地气的资费，则是 4G“飞入寻常
百姓家”的“催化剂”。

其实，自 4G商用以来，运营商一直
在积极改善套餐组合，合理调整资费。
专家认为，未来随着 FDD牌照的下发，
三大运营商价格战难免，4G资费价格和
使用套餐门槛还将进一步降低。


